

道

NO. 16

2012. 5. 9

個人ノートより

1組編

運動会が近くなってきて、クラスがだんだん一つになってきた。応援も元気があって、いいと思う！！このままみんなが一つになって、ぐっといい方向に行ってくれれば良いと思う。

最近、運動会が近づいてきて、とても忙しくなってきました。運動会の準備に練習、他にも勉強も難しくなって、大変になりました。今年は、運動会で優勝したいので、毎日がんばっています。特に大縄を頑張っています。これからもがんばりたいです。

今日は運動会の応援練習をしました。何も知らなくて、どんなふうに出上ったのかとても楽しみにしていました。期待していた通り、とても面白い内容でした。これからいっぱい練習して本番で良い結果が残せたらいいと思っています。

今日は応援の練習をした。クラスが一丸となって取り組んでる感がすごい好きです。応援団のみんなも、クラスのみんなも普段とはまたちょっと違ったキラキラ笑顔が見れたと思います。応援をより良いものにするために話しあいをしたり、フォーメーションやアドバイスをまとめてくれる人がいたり、一組は持ちつ持たれつがうまいと思います。

今日のできごと！応援練習をやって、けっこう笑えた♡ 楽しくできたしよかったよ！運動会の練習で朝から大なわ跳んだり。前よりはリズム取れてきたかな？ってくらいだけど、少しずつは跳べてきてるからうれしい。行進の時とか、途中、足がバラバラになるときもあるの。

運動会のこと中心にやって、団結力で勝てたらなって思います。全員リレーこの調子で頑張りたいと思います。1組ふぁいていん♡

今日の2時間目のときの応援の練習で、みんな楽しそうにやっていたし、声とかも出ていたのでもいいと思い増した。3時間の全体練習で行進が前よりも良くなっていると言われてうれしかったです。4時間目の全員リレーも1位でみんな盛り上がっていたので、本番でも1位になりたいです。

生徒総会。怖かった。とてつもなく怖かった。アクシデントが起きたとき、怖かった。足がガクガクしてた。山口くんは怖くなかったのかなあ。／運動会の練習。内容がスムーズに進み、色々なことができた。絶対優勝！

今週から運動会の練習が始まりました。全体練習では入場する時の行進が、みんな一生懸命やっていたので良かったと思います。2年前と比べると、とても変わったと改めて思います。最上級生として次の全体練習の時も頑張りたいです。

今日最近、特に変わったことはありません。でも、変わったことと言えば、1つあります。3年生になって中1、2のときより少し考え方が違って来たということです。前までは勉強に対してもそうだし、人との関係や家のことなどたくさん考えても後ろ向きなことばかりで、今はできるだけ前向きに考えるようになったということです。全てがそうなった訳ではないけれど。

今日は応援の練習があり、なぜか自分はセンターに立つことになってしまいました。とても恥ずかしいけど、恥ずかしがったら負けと言っていたので、自信を持ってがんばりたいと思います。

今週からは運動会の練習が始まりました。最後の運動会だから、優勝したいです。優勝するには、練習が必要だから、優勝目指して練習もがんばりたいと思います。僕は縄の回し役になったので、みんながうまく跳べるようがんばります。

今日は、運動会の練習があつて疲れました。昨日から朝練が始まった。これを毎日するのは大変だけど、やっぱり優勝したいから頑張ります。全員リレーは、1組が勝ちました。本番も頑張りたいです。明日は、朝練がないのでゆっくり登校出来る。明日の練習も気合を入れて頑張りたいです。